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Abstract (en)
The footbridge (1) has a tray (11) provided with a profile (18) carrying a hinge unit (19). A railing (20) comprises a tubular element (22), where an
inner side of the element is provided with an extension (23) that is extended through a sliding strut (25) secured at a free end of a foot plate (26).
The strut is locked in an unfolded position in translation with respect to the extension by a locking device (27) and pivoted with respect to a panel (2)
by a strut brace (28). The strut brace is attached to the panel by a pivoting device (29) for moving the strut brace toward the strut.

Abstract (fr)
Passerelle de sécurité pour banche de coffrage (2) comportant des moyens de fixation permettant d'une part la retenue à demeure de ladite
passerelle (1) sur ladite banche et d'autre part de passer d'une position pliée en appui contre ladite banche (2) à une position dépliée dans une
direction perpendiculaire à la banche, ladite passerelle comprenant un plateau (11) pourvu d'un profilé de bordure (18) portant des dispositifs
d'articulation (19) pour la fixation et le pivotement d'au moins un garde corps (20) comprenant au moins un élément tubulaire (22) à l'intérieur
duquel coulisse au moins une rallonge (23) qui se prolonge par le coulissement d'au moins un étais (25) solidaire à son extrémité libre d'une plaque
de pied (26), ledit étais (25) étant bloqué en position dépliée d'une part en translation par rapport à la rallonge (23) par un dispositif de blocage
(27) et d'autre part en pivotement par rapport à ladite banche de coffrage (2) par un bracon d'étais (28) fixé sur ladite banche de coffrage (2) par
l'intermédiaire d'un dispositif pivotant (29) permettant de déplacer en rotation ledit bracon d'étais (28) en direction de l'étais (25).
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